

## Kami Melihat Surga 3/4

Tuesday, 25 March 2008

Sambungan Dari <sup>^</sup> Bagian (2)  
PASAL III

<sup>^</sup>

Berkat-berkat yang Belum Diraih

Selanjutnya saya melihat sebuah bangunan besar yang aneh. Bangunan itu dihiasi sepenuhnya. Saya menjadi sangat penasaran karena kilat diterbitkan dari belakangnya dan saya mendengar bunyi kegaduhan dan guruh dari dalamnya. <sup>^</sup>

<sup>^</sup>

Biasanya saya mengajukan pertanyaan dengan suara yang jelas terdengar dan Diapun men<sup>^</sup>-jawab saya demikian. Namun kali ini saya berpikir Apakah sebenarnya bangunan itu, dan jawabannya datang kepada saya dengan segera, "Itulah Ruang Tahta Allah." Saya berpikir, wah! dan terus berjalan. Yang unik dari bangunan ini ialah tujuh deretan bunga-bunga di depan. <sup>^</sup> Bunga-bunga itu membentuk garis pada jalan menuju ke pintu. Segala sesuatu di surga mempunyai maksud dan tujuh ialah angka rohani. Warna-warna bunga berubah terus menjadi semua warna pelangi dan setiap bunga kuncup dan daun seragam ukurannya. <sup>^</sup> Juga di depan bangunan ini terdapat dua belas pohon -bukan pohon yang kita kenal di bumi, <sup>^</sup> melainkan pohon surga : pohon hikmat yang menghasilkan buah hikmat, pohon cinta yang menghasilkan buah cinta dan sebagainya. Pohon-pohon itu letaknya membentuk Bintang Daud yang merupakan suatu perlambang rohani. Itulah sebabnya negara Israel menggunakan per<sup>^</sup>-lambang itu sekarang. Saya melihat dua orang malaikat peuang berdiri di depan pintu. Masing<sup>^</sup>--masing memegang sebilah pedang dan mata pedangnya adalah nyala api. <sup>^</sup> (Anda akan ingat bahwa Mikhael ialah kepala dari malaikat pejuang).

Kedua malaikat ini selalu berdiri di luar Ruang Tahta dengan pedang yang beryala sepenuhnya. <sup>^</sup> Terkadang bila Tritunggal ada di dalam mengadakan pertemuan di bagian belakang atau mendengarkan puji-pujian atau tangisan umat, pedang-pedang para malaikat itu bersentuhan ujungnya sehingga menyebabkan cetusan sinar terang yang tajam. Pada saat itu, bila seseorang datang, ingin melihat Allah secara pribadi dan berbicara kepadaNya sebagai seorang teman, para malaikat itu berkata, "Tidak, engkau tak dapat masuk kesini sekarang," dan kumparan cahaya tajam itu akan mengenai diri mereka.

<sup>^</sup>

Namun itu bukan suatu tanda penolakan dan berkas cahaya ini tidak menyakitkan ; melainkan hanya sekadar mengingatkan bahwa mereka pada saat itu tak dapat masuk. <sup>^</sup> (Namun doa-doa mereka selalu didengar).

<sup>^</sup>

Mengapa Smith Wigglesworth, John G. Lake dan tokoh-tokoh besar hamba Allah lainnya memiliki pelayanan seperti itu? Karena mereka berjalan dan bercakap dengan Allah. <sup>^</sup> Cara mengenal Allah ialah dengan berdoa dalam Roh -berdoa dengan bahasa Roh. Itulah hubungan langsung dengan Ruang Tahta. Gantinya mengarahkan doa-doa kita ke angkasa, kita<sup>^</sup> perlu mengerahkannya ke dalam Ruang Tahta. <sup>^</sup>

<sup>^</sup>

<sup>^</sup>

Gudang-Gudang Surga <sup>^</sup>

Kami berjalan lebih lanjut -dan inilah bagian terpenting dari kisah saya. Saya melihat tiga bangunan gudang berjarak 450 sampai 500 m dari Ruang Tahta Allah. Gudang-gudang itu berukuran sangat panjang dan sangat lebar. Mungkin ada lebih banyak lagi tetapi saya hanya melihat tiga gudang. <sup>^</sup>

<sup>^</sup>

Kami berjalan memasuki yang pertama. Pada saat Yesus menutup pintunya, saya melihat bagian dalam gudang itu dengan sangat kagum! Pada satu sisi bangunan itu terdapat lengan, jari dan bagian luar tubuh manusia. Kaki-kaki bergantung di dinding, tetapi pemandangannya terlihat wajar, tidak menyeramkan. Pada sisi lain dari bangunan itu terdapat rak-rak yang penuh dengan bungkusan-bungkusan kecil dan rapi berisi mata: <sup>^</sup> mata hijau, mata coklat, mata biru dan sebagainya. Bangunan ini berisi semua bagian tubuh manusia yang dibutuhkan oleh orang-orang di bumi, tetapi mereka tidak menyadari berkat-berkat ini sedang menantikan mereka di surga. Tiada tempat lain di alam semesta yang membutuhkan bagian tubuh ini kecuali di bumi ini; tak ada orang lain yang membutuhkannya. <sup>^</sup>

Â

Bagian-bagian tubuh ini disediakan untuk orang-orang kudus maupun orang-orang berdosa. Yesus berkata kepada saya, "Inilah berkat-berkat yang tidak dituntut. Bangunan ini seharusnya tidak boleh penuh isinya. Isinya harus dikosongkan setiap hari. Engkau harus masuk kesini dengan iman dan mendapatkan bagian yang diperlukan untuk dirimu dan orang-orang yang akan kau hubungi pada hari itu."

Â

Berkat-berkat yang tak dituntut itu terdapat di gudang-gudang itu -semua bagian tubuh yang mungkin diperlukan manusia: ratusan mata, kaki, kulit, rambut, gendang telinga -semuanya ada disana. Yang harus anda lakukan hanyalah masuk dan mendapatkan yang anda butuhkan dengan lengan iman, karena semuanya itu tersedia disana. Mohonlah saja kepada Allah untuk mengadakan pembedahan adikodrati. Saudara tak usah menangis dan meminta Allah untuk membuatnya; itu sudah tersedia disana. Pergilah saja untuk mendapatkannya! Anda menjadi petugas pengantar dan memberikan bagian-bagian tubuh itu kepada manusia.Â Tetapi sadarlah selalu akan hal ini : saya dapat mengambilkan anda sebuah kaki yang anda perlukan untuk seseorang, tetapi usaha saya akan sia-sia sepanjang hari dengan anda jikaÂ anda tidak menerimanya. Sebelum anda menerimanya, itu takkan berfaedah bagi anda.Â Pintu-pintu dari semua gudang itu tak pernah dikunci. Pintu-pintu itu selalu terbuka bagi mereka yang perlu masuk ke dalamnya. Kita harus mengosongkan isi semua bangunan itu! Â

Â

Â

Takaran Berlebihan Dari Roh Kudus Â

Tepat sebelum kami masuk ke belakang bangunan itu, saya melihat sesuatu seperti lemari obat dan sebagai seorang anak kecil, saya sangat suka tahu urusan orang lain. Selagi Yesus sedang berbicara dengan seorang di koridor dalam gudang, saya membuka lemari ini dan melihat ke dalamnya. Saya melihat beberapa botol pil. Saya menjangkau dan mendapat sebuah botol lalu melihat etiketnya. Tertera tulisan DAMAI. Saya mengambil lainnya, kemudian yang ketiga.Â Ini bentuknya unik. Tulisannya berbunyi : TAKARAN BERLEBIHAN DARI ROH KUDUS. Saya berpikir, Wah, takaran berlebih akan membunuh manusia. Tetapi kemudian saya berpikir, Ya, Roh Kudus tidak akan membunuhmu. Dia akan mengangkatmu! Jadi tidak ada salahnya untuk berseru kepada Allah untuk mendapatkan takaran berlebihan dari Roh Kudus! Itu takkan mencelakakan anda itu akan selalu membantu anda -jadi mintalah pil takaran berlebihan dan ambillah seluruh botol!

Â

Ketika Yesus melihat saya memandang botol itu, Dia tertawa. Bila Dia tertawa maka anda akan menyaksikan suatu pemandangan yang menyenangkan. Dia bersandar ke belakang dan tertawa terbahak-bahak. Anda akan menyangka bahwa Dia akan roboh akibat tertawa, karena Dia sangat bersemangat melakukannya! Itulah sebuah alasan mengapa Dia begitu kuat: Dia tertawa keras sekali. Ketahuilah, sukacita dari Tuhan ialah kekuatanNya!

Â

Kemudian kami berjalan melalui pintu lain dan melihat para malaikat bekerja sangat sibuk,Â pergi ke kiri dan ke kanan, mengambil arsip-arsip dari lemari arsip yang besar,Â melakukan ini, memeriksa itu, berlari kesini, memberikan sesuatu kepada malaikat ini, melakukan itu dan mereka bahkan tidak memperhatikan Yesus atau saya, mereka sangat sibuk. (Karena adanya arsip-arsip itu, maka saya sebut ruang ini Ruang Arsip). Yesus berjalan mendekati sebuah lemari arsip, menarik keluar selebar arsip dan menyerahkannya kepada saya. Di luar tertera nama saya: KENNETH ROBERTS IARDON.

Â

Saya membukanya. Di dalamnya terdapat semua kebutuhan dan keinginan saya terdaftar dalam prioritasnya kebutuhan saya pertama-tama, karena itulah yang terpenting dan kemudian keinginan saya, yang dapat ditunda. Itu didaftarkan dari hari pertama hidup saya sampai hari kematian saya. Saudara, malaikat pengawal anda bukan lagi milik Allah, melainkan milik anda dan anda mempunyai hak untukÂ berbicara kepadanya. Semua nabi sepanjang Alkitab berbicara kepada para malaikat. Daniel dalam buku Daniel pasal 10 berbicara dengan malaikat-malaikat dan kita dapat melakukan hal yang serupa. Daniel sendirilah seorang pria dalam Alkitab yang berbicara dengan dua penghulu malaikat, Mikhael dan Gabriel. Kedua penghulu malaikat itu datang dan berbicara kepada Daniel dan dia mengajukan pertanyaan-pertanyaan kepada mereka.Â Seseorang akan selalu berkata, "Bila orang-orang berbicara dengan malaikat-malaikat maka mereka akan mencetuskan agama-agama yang aneh." Namun jika kita dipimpin oleh roh kita, kita akan sanggup membedakan mana yang benar dan salah. Iblis dapat memalsukan apapun yang dipunyai Allah. Anda akan kenal suara Allah dan

anda akan kenal suara si jahat. Ada perbedaan antara suara-suara tersebut. Â

Â

Â

#### Cara Memperoleh Kebutuhan Dan Keinginan Anda Â

Jika anda berjalan menurut hukum-hukum dan aturan-aturan Allah, malaikat anda akan terbang ke surga, mencabut arsip anda dan menyerahkannya kepada Allah. Jika anda telah melakukan segala sesuatu yang anda tahu harus dilakukan sebatas kemampuan anda, Allah tak mempunyai pilihan. Dia harus memenuhi kebutuhan anda. Dia akan melihat arsip anda dan malaikat anda akan berkata, "Dia telah melakukan semua yang dituntut dari dirinya. Dia membutuhkan ini, ini dan ini. Apakah pendapatMu, Allah ? "

Â

Tritunggal Allahpun akan mengadakan pertemuan dan berkata, "Kami akan memberikannya kepadanya." Terkadang Mereka akan berkata, "Kami bahkan akan memberkati dia dengan hal yang diinginkannya juga." Kemudian malaikat anda akan kembali ke bumi dengan jawaban (uang, kesembuhan yang diperlukan atau apapun yang dituntut dalam situasi anda).

Â

Namun malaikat anda harus berjuang menembusi tingkat kedua dari surga atau "padang gurun" untuk kembali ke bumi. Yesus berkata bahwa kita harus mengusir roh-roh jahat ke "padang gurun." Inilah tingkat kedua dari surga. Tiada apapun disana untuk dirasuki oleh roh-roh jahat. Mereka dijejalkan seperti ikan sarden dan mereka saling berkelahi. Yang menggerakkan malaikat anda dari bumi ke surga dan kembali lagi ke bumi adalah pengakuan mulut anda dan kehidupan doa anda. Itulah sebabnya iblis sangat memerangi gerakan iman danÂ Firman. Para pemimpinnya mengajarkan kita bahwa apa yang keluar dari mulut kita (pengakuan kita) memang demikian keadaannya. Â

Â

Itulah sebabnya doa-doa anda terkadang tampak tidak terkabul. Malaikat membawa jawaban dari surga ke ambang pintu anda roh anda hampir menjangkau dan berpegang pada hal yangÂ dikatakan Allah menjadi milik anda tetapi kemudian anda kehilangan itu karena andaÂ mengucapkan sepatah kata yang keliru, memikirkan sebuah pikiran yang keliru, melakukan sesuatu yang anda tahu bahwa itu salah atau berhenti berdoa lalu malaikat itu harus berbalik dan mengembalikan berkat itu ke surga!

Â

#### Yesus Melantik Saya Untuk Pelayanan Â

Kami berjalan sebentar dalam keadaan hening. Kemudian Yesus berpaling dan memegang kedua tangan saya di dalam tanganNya. TanganNya yang lain diletakkanNya atas kepala saya sambil berkata, "Roberts, Aku memanggil engkau untuk suatu pekerjaan besar.Â Aku melantikmu untuk suatu pekerjaan besar. Engkau harus menjalankannya tidak seperti lainnya, engkau harus berkotbah tidak seperti lainnya, menjadi berbeda dari siapapun juga. Kesukaran akan datang, tetapi terimalah itu sebagai batu lompatan, bukan sebagai batu sandungan. Pergilah dengan kuasa dan dengan iman. Aku akan ada di sisimu kemanapun engkau pergi. Pergilah, pergilah dan pergilah tidak seperti siapapun yang lain. Pergilah dan lakukanlah seperti yang telah Kulakukan."

#### Bersambung Ke Bagian (4)